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分析

前年度よりも「はい」のパーセンテージが若干上がっている。これは、見学や入園前面接に、保育園の理念、保育方針、保育の内容や方法について
の説明を丁寧に行っていったことに加え、子ども達が楽しく園で過ごしている様子が伝わったゆえの高評価と考えられる。今後もルクミーなどで積
極的に子どもたちが楽しく過ごしている様子を発信していき、保育園の保育方針や保育実践への理解を得られるようにしていく。



分析
保育園の様子をルクミーのおたより機能などを通して伝えていることで保育園の「保育の見える化」が進み、保護者の方々の理解へとつながっていると思われる。今年度は以上児クラスの
みを試験的に行っていったが、来年度からは全園児を対象に発信していきたい。また、クラスごとの活動も頻度を増やして伝えていくようにする。



分析

今年度も給食の内容については満足度は高く、献立やサンプル表示への関心も高い。
また、毎日のルクミーでの給食紹介で、よりメニューや使われている食材の多さも伝わっていることから、「成長に適した内容か」の問いには100％「はい」の回答が寄せられていて、園
の給食への満足度へとつながっていると思われる。
アレルギーや肥満傾向など、子どもの個性や特性に応じて細かい配慮や助言を行っていることを給食だよりで掲載するなどの改善から、対象児の家庭以外にも助言・配慮が伝わってきてい
ると思われ、今後も理解を得られるように続けていく。



分析

保育施設・整備の環境面では、園内の不用品当の処分や整理、環境設定の見直しなどを各クラスで進めていったことで、クラスがより広く使いやすい環境になったことで、保護者の印象も
良い方向になったと思われる。
また、昨年度末評価と同様に園の実施に向けた配慮や工夫への理解も高く、子ども達が保育活動や行事で成長する姿を実感しての高評価と考えられる。親子活動など、子どもだけでなく保
護者も子育てが楽しいと思えるよう、引き続き保護者参加型の行事も工夫を行いながら行っていきたい。



令和７年度保護者アンケート　自由記述と検討
○その他、園への要望やご意見はありますか（自由記述） ご意見・要望からの検討結果

特にありません。いつも大変お世話になり、本当にありがとうございます。引き続きよろし
くお願いいたします

運動会の親の競技？でパラバルーンはとても楽しかった。自分も幼稚園ぶりにしたので懐か
しさがあった。また、踊りと違って恥ずかしさもなく楽しめた。

毎日、子供たちの成長を一緒に見守ってくださりありがとうございます。園で出来るように
なったこと、成長したことを家で出来るようになっているところをみるととても嬉しく思い
ます。先生方には日々感謝の気持ちでいっぱいです。

今年度も１年間ありがとうございました。
大きな病気や怪我もなく通えたことが何よりです。当園をしぶったり、行事の練習が嫌だと
騒いだ時もありましたが先生がしっかり対応してくださり、また元気に行くことができまし
た。ありがとうございました。

子供が体調が悪くても先生に言いづらいと言うことが何度かありました。帰宅してから高熱
が出ていたりすることもあり、もう少し言いやすい環境や体調についての配慮をして頂ける
とありがたいです。

雨の日朝の送りは駐車場が混むし、傘がぶつかったり危ないのでドライブスルー方式で降ろ
させてほしい。
引き続きプール開き早めに早めにして開催して欲しいです。

日々、保護者の皆様の南西保育園へのご理解とご協力に感謝申し上げます。
引き続き、子ども達ひとりひとりの育ちに沿った援助や配慮、子ども達が楽しみながら様々な
経験を重ねていけるよう、また、保護者の皆様が安心して大切なお子様をお預け頂けるよう、
質の高い保育・教育活動を提供して参りたいと思います。

検温等は年齢に応じて時間を決めて行っておりますが、健康状態の変化に早めに気付けるよう
に観察等も丁寧にしたいと思います。また、子どもが安心感を持てる関わりも心がけるよう、
職員間で共有して参ります。

ドライブスルー方式では一般の車両へのご迷惑も懸念されます。雨の日の送迎については、今
後園内で検討して参ります。
プールや水遊びも「熱中症アラート」発令時には入れなくなる点も考慮し、多く水遊びが楽し
めるように活動場所や環境、活動内容など考慮していきたいと思います。



病院へ行くと｢保育園で流行ってる病気ありますか？｣って聞かれますが…なんの情報もない
ので答えられません。本当に、なにか感染症などが流行ったり園内で出た場合はなにかお知
らせがくるんでしょうか。

何かの感染症が流行っているときは、メールか何かでお知らせする仕組みにしてほしい。
保育参観を開催してほしいです。
よろしくお願いします。

・感染症が出たこと、流行っているならすぐに書面でお知らせしてほしい。感染してから他
の組で先週いました、と話されてもわかった時点で教えていただけると助かります。かかり
つけ医に伝えることができるし、こちらも予防ができる。

クリスマス会や運動会などの行事の詳細をもう少し早くお知らせして欲しい×3

・遠足でご飯を食べる場所があまりなかったので可能ならばそこも考えての場所決めお願い
したいです。ファミリーランドです少し困りました。せっかくお弁当、シートを持っていく
ので空間があるところだと嬉しいです。

自然と触れ合う機会が多いと嬉しいです

植え付け体験はなかなか家でもできないので楽しかったです。親子運動教室は親の関わり方の勉強にもなりよかったです。

植え付けをした後自分達で食べることができたので食育の勉強になってとても良かったです。親子活動は想い出にもなるので今後も色々とやっていきたい。

家庭ではできないことを子どもと一緒に体験することができて、どの行事もとても楽しかったです。

今までにないイベントでとても楽しめました。これからもあると嬉しいです

親子でできる活動が増えてとても良かったです

親子運動遊び教室は、親子共々楽しく参加できました。このような親子活動があれば積極的に参加したいです。

運動教室は一緒に楽しめて講師の人の話も凄く勉強になった素晴らしい日でした。

家では姉兄がいてなかなか２人の時間を作れないので、親子活動でゆっくり子供と向き合え、よい時間が過ごせました。

親子で一緒に活動する時間を作っていただきとても楽しかった。子どもも楽しんでいた

とてもよい経験でした

トマトを育てることで、水やり習慣や成長過程を知ることができ良かったです。

ルクミー配信も活用して早めのお知らせを心がけていきます。また、諸事情により変更になっ
た際はご理解とご協力をお願い致します。

親子遠足の行先は、保護者アンケートをもとに年長児保護者のご意見を参考に決めていきたい
と思います。また、その際には食事場所の有無なども検討材料として考慮頂けるようお伝えし
て参ります。

園の立地上、限られた環境ではありますが、自然と触れ合える体験ができるよう工夫していき
たいと思います。

○３歳以上児の方にお聞きします
　今年度、新たに実施した「カゴメ　トマト植え付け体験」「親子で小学校訪問」「親子運動遊び教室」等、親子活動についてご感想をご記入下さい（自由記述）

同じ感染症を複数人が発症した時点で掲示してお知らせしておりますが、今後はより分かりや
すい場所に掲示して周知を図りたいと思います。
ルクミーでのお知らせも検討してまいります。


